



#ELECCIÓN JUDICIAL

DESTACA DEMOCRACIA EN MÉXICO

La Presidenta aseguró que en casi ningún lugar se elige por voto al Poder Judicial

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**SELLO
DE 4T**

SANLUIS ACATLÁN, GUERRERO. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que la elección de jueces, ministros y magistrados coloca a México como el país más democrático.

“Vamos a votar todos el primero de junio por jueces, por magistrados y por ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Eso hace que seamos uno de los países más democráticos del mundo, porque no se elige al Poder Judicial prácticamente en ningún país del mundo”, declaró.

Durante la entrega de fertilizantes a productores, la titular del Ejecutivo federal reprobó lo dicho por sus adversarios, quienes han afirmado en distintas ocasiones que con la elección de juzgadores, el gobierno pretende llevar a México al autoritarismo.

Incluso, hizo una encuesta donde preguntó si prefieren que los jueces, ministros y magistrados sean elegidos por el pueblo o por el Senado, a lo que los asistentes afirmaron que deben ser elegidos por el pueblo. “¿Cuándo habían votado ustedes por jueces o juezas, por ministros de la Corte? ¿Y qué es mejor, que a los ministros y ministras los elija el Senado a propuesta de la Presidenta o los elija el pueblo?”, preguntó. ●

1

• Dijo que la reforma judicial es fruto de lo que la 4T logró en 2024.

2

• Afirmó que el movimiento es heredero de las luchas sociales.

3

• El viernes acusó que aún hay resistencia a la elección desde la Corte.